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11- -:t !r' der Beilagen zu dell stenographischen Protokollen des Nationalrates 

. XlII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.:21. Dez. 1971 
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(tor A~g.G{)rcll1e ten :Br. LErrNBR, \~~STrl.ETpp:E~lt,P;;~G.ENSl3UIWm~ ,Ur .\JAfJ.Q~~I1l' 
HUBER, Dr . LANNER, Dr . ERHACORA ,Dr . KfUHEL 

und Genossen 

.,.Jl:,J:? den Bundesminister für Land- und Forst'\V'irtschaft 

betreffend Jagdpächter der österr~Bundesforste in llinterriß 

S~ialistische Abgeordnete haben um ::5.2 . .'1971 an don Lanch'lirt:

schaftsminister" die sOhriftliohe Anfrage 11-782 der BeilAgen, 

betre:ffend Jagdpächter der österr .Bundesforste illr:Pir.ol ein".. 

gebracht .. Aus der Anfragebeanti'lortung ging hervor, daß die 

Prinzessin Liliane de Rethy für das 13.695 ha große Jagdge

biet in llintorriß pro ha S 2,-- bezahlt und daß Verhandlun

gen wegen Pachtzinserhöhung im Gange sind, da die üblichen 

Pachtzinsen vergleichbarer Jagdgebiete S 35,~- bis S 40,-

betragen. 

Die unterfertigten Abgeordne~en richten an den Herrn Bundes

lliinister für Land- und Forstivirtschaft folgende 

Anfrage 

1) Ist in der Zwischenzeit ein neuer Pachtvertrag vereinbart 

worden? 

2) Wenn ja, wie höchsind die Pachtzinsen? 

J)' \lenn nein, l~arum kam os bis jetzt zu keiner Neuregelullg 

des Pachtverhältnisses? 

4) Auf ivelche Höhe belaufen sich die Pachtzinsen, die die 13Ull

desforste ihrerseits für verschiederie nicht bundeseigene 

Forst- und Almgcbiete,dio innerhalb dieses Jagdgobietes 

liegen, zu leisten haben? 

5) 1He groß sind diese Gebiote und wie hoch". ist die Summe der 

von den Bundosforsten zu bezUhlenden Pachtzinsen? 
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